

Wallfahrtskirche „Unseres Herrn Ruhe“

Bruderschaft (BS)

Herrgottsruhstraße 29 | 86316 Friedberg/Bay.
Telefon: 08 21/60 15 11 | Fax: 08 21/60 80 411
Mail: wallfahrt.herrgottsruh@pallottiner.org
Internet: www.herrgottsruh.de



Herbst 2022

BS-Rundbrief

Liebe Mitglieder der Bruderschaft von Herrgottsruh! Liebe Schwestern und Brüder,

wieder darf ich Sie alle von unserem Wallfahrtsort Herrgottsruh herzlich grüßen. Waren wir Anfang des Jahres durch den **Kriegsbeginn am 24. Februar 2022 furchtbar geschockt**, so sind wir im Herbst **immer noch nicht im Frieden**. In Gebet und aktiver Hilfe stehen wir aber dem von Russland angegriffenen Volk in der Ukraine solidarisch bei. Wenn wir uns auch hilflos fühlen, so beten wir doch täglich vertrauensvoll um den Frieden in der Welt. Auch die Nöte der immer noch andauernden **Coronapandemie** und der **schlimmen Auswirkungen der Klimaveränderungen** auf unserer Welt halten unvermindert an und erfordern unser vertrauensvolles Gebet und unsere beherzte Solidarität.



Was hat sich seit dem letzten Rundbrief getan? Personell wird uns unser Wallfahrtskaplan P. Wolfgang Held im Herbst aus gesundheitlichen Gründen verlassen. Das Bistum Augsburg hat P. Held zum 30. September 2022 von seiner Aufgabe mit Dank entpflichtet und unser Provinzial hat ihn zum 1. Oktober 2022 in das Haus St. Vinzenz Pallotti in Immenstaad am Bodensee versetzt. P. Held war nach seiner Zeit als Kaplan und Erzieher lange Jahre als Pfarrer in Augsburg und in der Charismatischen Erneuerung im ganzen Bistum tätig. Als Seelsorger bei uns hat er sich in den letzten drei Jahren trotz gesundheitlicher Einschränkungen sehr für die Anbetung der Dreikönigskapelle eingesetzt und sie mit kleinen Gebetsgruppen täglich gepflegt. Die Anbetung ist hier bei uns ein Dienst für die notleidenden Menschen im Krieg und die Kranken in der Coronapandemie. Wir sind P. Held für seinen seelsorglichen Dienst sehr zum Dank verpflichtet und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute und reichlich Gottes Segen.

Ein besonders schönes Erleben war die **Ökumenische Begegnung in Gottesdienst und Frühschoppen**



am Pfingstmontag, dem 6. Juni. Diese Begegnung tragen die drei Kirchengemeinden vom Guten Hirten, von der Stadtpfarrei St. Jakob und der Wallfahrtskirche gemeinsam. Unter Stadtpfarrer P. Steffen Brühl hielt uns eine erfrischende Predigt über die Wirkung des Geistes in den christlichen Kirchen. ER schickt gleichsam die Gläubigen hinaus zu den Menschen, um ihnen in Tat und Hilfe die Liebe Gottes zu bringen. Beim abschließenden Beisammensein auf dem Vorplatz der Wallfahrtskirche konnten sich die Menschen bei Getränken und Gebackenem stärken und unterhalten. Die Ehrenamtlichen von Herrgottsruh hatten alles mit viel Liebe hergerichtet und den Gästen angeboten.

